

Reduce Japón su previsión de crecimiento (Reforma 28/04/11)

Reduce Japón su previsión de crecimiento (Reforma 28/04/11) Las pérdidas de propiedades aseguradas podrían ubicarse entre 15 mil y 35 mil millones de dólares. Foto: NTX El País mantuvo sin cambios su política monetaria y deja las tasas de interés en un rango de 0 a 0.1 por ciento Reuters Tokio, Japón (28 abril 2011).- El Banco de Japón mantuvo sin cambios su política monetaria este jueves, pese a que revisó a la baja sus pronósticos de crecimiento y estimó que la economía cayó en recesión previamente este año. Esto decepcionó a los economistas que sienten que las lecturas pesimistas tras el sismo de marzo llamaban a un mayor ajuste en la política monetaria. La recuperación de Japón tras el sismo se acelerará a contar de octubre, dijo el BOJ (por su sigla en inglés) en su previsión sobre la economía que se da a conocer dos veces al año. Al mismo tiempo, revisó las previsiones económicas para el año que concluirá en marzo del 2013 y elevó su estimación de la inflación en el actual año fiscal. Hablando en la reunión de política, el Gobernador del BOJ, Masaaki Shirakawa, dijo que estaba consciente de la incertidumbre en el pronóstico económico. El Banco Central dijo más temprano que tomará medidas en el futuro según sea necesario. Como se esperaba ampliamente, el directorio de nueve miembros del directorio votó en forma unánime por mantener su tasa de interés sin variación en un rango de cero a 0.1 por ciento y se abstuvo de relajar adicionalmente su política monetaria.